

2月の行事予定

自主防犯パトロール講習会

2月19日(金)

- ・パトロール会議 19時~
- ・講習会 19時30分~21時
- 場所 櫛田市民センター

*該当の方はパトロール実施者証を持参して下さい。

新年を迎えて 「あいさつ」



た よ り

平成22年1月19日
掃水まちづくり協議会
43号

さて、掃水まちづくり協議会は「皆が元気で仲良く楽しいまちづくり」という

協議会の陰で、何の四年間を皆様のご支援のお陰で、何ご支援の陰で、何

協議会テーマを掲げ、協議会テーマを掲げ、

心に大きく貢献し、地域にはなくではならないものになりました。頼

どかやつてまいりました。ありがとうございました。

これまで、協議会が大切にしてきたことは、二つあります。

一つめはなんと言つても住民のための協議会づくりであります。

二つめは、行事を通して地域の連帯づくりであります。そのために協議会の行事には一人でも多くの人が楽しんで参加し、協議会を理解していただけるように気を配つてまいりました。

「掃水夏まつり」は、あいにくの天候のため中止となってしましました。しかし、いろんな夜店を出したりたくさんのが関わつていただきました。また夏まつり実行委員会では、地域の皆さんがあのようになら多く集まつてました。それによつて、まつりで出るごみの分別処理でも環境問題プロジェクトチームの皆さんのが解決に取り組みました。これらはどれもこれも地域のために、また地域の連帯づくりに大きく貢献しました。

「資源ゴミ問題」では、「できるだけの協力をして、地域の連帯を育む行事として、少しずつではあります」が進んでいます。

このようなことができたのは、地域の皆さんのご支援はもとより、協議会を育てるために真剣になつて活動していただいている協議会本部の皆さん、各部会の皆さん、プロジェクトの皆さん達のお陰であります。心より

お礼を申し上げます。本年も何卒宜しくお願ひ申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。旧年中は、地域の皆様には協議会行事に大変なご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。本年も何卒宜しくお願ひ申し上げます。

「掃水夏まつり」は、あいにくの天候のため中止となってしまいました。しかし、いろんな夜店を出したりたくさんのが関わつていただきました。また夏まつり実行委員会では、地域の皆さんがあのようになら多く集まつてました。それによつて、まつりで出るごみの分別処理でも環境問題プロジェクトチームの皆さんのが解決に取り組みました。これらはどれもこれも地域のために、また地域の連帯づくりに大きく貢献しました。

「資源ゴミ問題」では、「できるだけの協力をして、地域の連帯を育む行事として、少しずつではあります」が進んでいます。

このようなことができたのは、地域の皆さんのご支援はもとより、協議会を育てるために真剣になつて活動していただいている協議会本部の皆さん、各部会の皆さん、プロジェクトの皆さん達のお陰であります。心より

お礼を申し上げます。本年も何卒宜しくお願ひ申し上げます。

の資源ごみ回収を実施し、地域の皆さんによる要望に応えました。

「クリーン作戦」では、地域の

ところで、昨年十一月七日(土)の松阪市長と市の13のまちづくり協議会との懇談会で、市長は平成二十四年度までに松阪市全小学校区で協議会を立ち上げ、地域のことを任せることを組み立てました。このことは今年を入れて三年後に真に実現されました。

協議会評議員から六人の参加も見られました。また当日、直接の参加は無かつたですが、四年生の皆さんによる櫛田川の環境を考えるポスターが会場に届けられ、展示されました。これらは、ゴミ問題をいろいろな年齢層で、より全地域で考える機会になりました。

「ふれあいウォーキング」では、今まで安楽町の婦人部の方だけにお願いしていましたせんざいづくりを、今年は山添町の婦人会にお願いをし、仕事の分担をすることができました。

以上、本年度の主な動きを紹介いたしました。なかなか総会で地域の皆さんにお約束した計画的組織的な動きにはなつていませんが、住民のための、しかも連帯感を育む行事として、少しずつではあります」が進んでいることは確かなようです。

このようなことができたのは、地域の皆さんのご支援はもとより、協議会を育てるために真剣になつて活動していただいている協議会本部の皆さん、各部会の皆さん、プロジェクトの皆さん達のお陰であります。心より

「ふれあいウォーキング」の実施

12月13日(日)、穏やかな晴天に恵まれ、今年も150名の方々に参加していただきました。

せんざいを用意していただいた山添町婦人会の8名の方々、くじ引きの景品をご提供いただいた櫛田郵便局様、第三銀行櫛田支店様、ご協力ありがとうございました。

謹んで新年のご挨拶を 申し上げます

櫛田地区自治連合会

会長 北岡 嶽

No.43

皆様方は平素より、自治会活動に御支援賜り、厚くお礼申しあげます。昨年は、1月市長選挙に始まり、市議会議員選挙、そして衆議院議員選挙と、選挙に始まり、選挙で終わつた年であったように思ひます。今回民主党が、政権をとり、事業仕分けなる、新しい手法で国づくりが始まり、国民期待のもとに、政治が動き出し、大いに期待されるところであります。が、現在の環境は経済も、雇用も一段と厳しく、不安な生活状況が続いております。さて二十一年度事業も余すところわざかになり、これも自治会員各位のご協力の賜物と役員一同、深く感謝しております。

自治会活動・まちづくり協議会行事も、子どもの少子化・高齢化社会への移行で種目・内容など、(今まで行つてきた競技、『盆踊り』踊り手が少ない)合わなくなつてきているのが現状で、平成二十二年度は、今一度初心に帰り自治会・まちづくり・公民館が一体となり、それ

ぞれの考え方、それぞれの方針を話し合つて、一人でも多くの方に参加していただき、そして喜ばれ、楽しんでいただける行事を行つていただきたいと思いますので、ご理解と、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

松阪市においても山中市長は、松阪市を日本で一番「魅力的な田舎まち」「当たり前の幸せ」を感じられるまちを創造していくと表明されています。その為にも、本年度は「行政改革の元年」と位置付け、組織再編、補助金の見直し等、事業仕分けも行うと表明しています。大いに期待したいところですが、松阪市の地域活性化戦略の構想も打ち出して頂きたいと思つてゐます。

昨年の市議会議員選挙におきましては、皆様方の暖かいご支援のおかげで、2期目の当選をさせて頂くことが出来ました。心より深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

現在は、環境福祉委員会の委員長を務めさせて頂き一生懸命頑張っております。

さて、昨年は、「100年に一度」の経済不況の年であり、又、政治的にも地殻変動から大きな変革の年となりました。

アメリカではオバマ大統領が誕生し、松阪市においては、新しく33歳の若さ溢れる山中市長が誕生しました。7月には、市議会議員選挙、8月には総選挙が行われ、民主党の圧勝により政権交代が実現しました。

新政権は、政策を「コンクリ

新年明けまして おめでとうございます

市議会議員

山本 芳敬

ましましては、皆様方の暖かいご支援のおかげで、2期目の当選をさせて頂くことが出来ました。心より深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

昨年の市議会議員選挙におきましては、皆様方の暖かいご支援のおかげで、2期目の当選をさせて頂くことが出来ました。心より深く感謝申し上げます。

又、平成24年4月には、松阪市全地域に「まちづくり協議会」を設立すると表明されています。各地域がそれぞれの伝統・文化と個性を生かし、地域のことは地域で考え課題を克服し、出来ることから皆で協力し、安心して楽しい住みよい「まち」を創つていかなければなりません。

お母さんといつしょに、ふれあいウォーキングにさんかしました。

十二月十三日に、お父さんと一緒に安樂天神についたら、ぜんざいを食べました。あつたからておいしかつたです。食べた後、くじ引きがありました。私は、せつけんが当たりました。

ふれあいウォーキングは、友だちやみんなと歩いて、とても楽しかつたです。

とちゅうは、道じやないような山の中を歩いて行きました。すると、しばらくしてから上川公園について、二十分ぐらいきゆうけいしてから、また安樂天神まで来た時と同じ道を帰りました。

安樂天神についたら、ぜんざいを食べました。あつたからておいしかつたです。食べた後、くじ引きがありました。私は、せつけんが当たりました。



ウォーキングの様子

☆ おわびします

前回たより「飯野中学校記念碑除幕式」の文章で

『稽古の情け』は、

『懷古の情け』の誤りでした。
訂正しお詫びを申し上げます。